



PRESSEMITTEILUNG

Evangelische Stadtmission Freiburg e.V. verabschiedet Vorstand Ewald Dengler in den Ruhestand

Neuer dreiköpfiger Vorstand übernimmt Staffelstab

3. Januar 2022. Der langjährige Vorstand Ewald Dengler übergibt zum Auftakt des neuen Jahres den Staffelstab an den neuen dreiköpfigen Vorstand. Nach über 35 Jahren im Dienst bei der Evangelischen Stadtmission Freiburg e.V. (Stadtmission) geht er nun in den Ruhestand. „Die Arbeit war für mich sehr abwechslungsreich, Langeweile kam nie auf. Das Faszinierende und gleichzeitig Herausfordernde ist die Vielfalt der unterschiedlichen Arbeitsfelder in der Stadtmission“, erzählt Dengler.

Ewald Dengler hat das Werk in dieser Zeit maßgeblich geprägt, neue Arbeitsfelder erschlossen und Einrichtungen stets weiterentwickelt. Zusammen mit dem 2010 verstorbenen Verwaltungsratsvorsitzenden Gerhard Decker hat sich unter der gemeinsamen Leitung der Aktionsradius der Stadtmission aus dem Stadtgebiet hinaus in die Region ausgedehnt. Zahlreiche neue Einrichtungen wie etwa das Josefshaus St. Peter, ein Pflegeheim in Breisach, das Seniorenzentrum Bad Krozingen samt Betreutem Wohnen sowie die ALPHA-Buchhandlung, die Bahnhofsmision und das Hotel Alla Fonte kamen sukzessive hinzu. Weitere Pflegeeinrichtungen folgten in Bötzingen, Breisach und Lörrach. Die Gründung der Gemeinde „dreisam3“ sowie die spätere Wiedereröffnung des Paulussaals hat Dengler mit viel Energie vorangebracht. So wuchs das Werk in der Zeit seines Wirkens von anfangs etwa 70 Mitarbeitende auf heute über 800 Beschäftigte an. Damit gehört die Stadtmission heute zu den großen Arbeitgebern der Region.

Von entscheidender Bedeutung war für Dengler der diakonisch-missionarische Auftrag, nämlich der Zweck des Werkes. „Aus dem Glauben heraus den Menschen zu dienen und ihnen nahe zu sein, das setzt uns in Bewegung. Deshalb ist es uns wichtig, unsere Arbeit an dieser Vorgabe auszurichten“, so Dengler. „Dem neuen Vorstandsteam wünsche ich, die Stadtmission mit Weitsicht, den Menschen zugewandt und verwurzelt im Glauben in die Zukunft zu führen.“

„Ewald Denglers großes Verdienst liegt im regionalen und wirtschaftlichen Wachstum. Es ist ihm gelungen, stets zwischen allen Beteiligten zu vermitteln und die gesetzten Ziele im Konsens zu erreichen“, so der Vorsitzende des Verwaltungsrates Dr. Gero Fischer. „Der Verwaltungsrat dankt Ewald Dengler, der die Stadtmission zu einem anerkannten Träger in der Sozialwirtschaft gemacht, die Organisation wirtschaftlich solide aufgestellt und auch geistlich stark geprägt hat“, so Fischer weiter. Die feierliche Verabschiedung von Ewald Dengler ist pandemiebedingt am 4. März 2022 mit geladenen Gästen im Paulussaal geplant.

Der neue Vorstand der Evangelischen Stadtmission Freiburg e.V.

Der neue dreiköpfige Vorstand nimmt seine Tätigkeit offiziell am 1. Januar 2022 auf. Er besteht künftig aus drei Vorstandsmitgliedern. Vorstandsvorsitzende ist Katja Potzies, die gleichzeitig den Bereich Finanzen und Administration verantwortet. Den Bereich Pflege und Soziales wird Christine Kleß übernehmen. Norbert Aufrecht ist für den Bereich Diakonische Theologie verantwortlich.



Evangelische
Stadtmission
Freiburg e.V.

Die Evangelische Stadtmission Freiburg e.V.

Seit ihrer Gründung im Jahr 1882 versteht die Evangelische Stadtmission Freiburg e. V. ihre soziale Arbeit als täglich gelebten Ausdruck des christlichen Glaubens. Die frohe Botschaft des Evangeliums ist der Impuls, sich für Menschen einzusetzen. Neben den traditionellen Arbeitsbereichen in der Alten- und Suchthilfe hat die Stadtmission Freiburg durch Neugründungen, Beteiligungen und Tochtergesellschaften verschiedene neue Arbeitsfelder in Freiburg und der Region erschlossen. Über 800 Mitarbeitende und über 400 Ehrenamtliche engagieren sich in den verschiedenen Einrichtungen der Stadtmission. Sie decken ein breites Spektrum zwischen sieben Seniorenpflegeheimen, Betreutem Wohnen an drei Standorten, Tagespflegeeinrichtungen, Suchtberatung, einem Wohnheim für Suchtkranke sowie den Dienstleistern für Haushaltsauflösungen und Umzüge „Die Oltmanns“ ab. Außerdem gehören die ALPHA-Buchhandlung, das „S'Einlädele“, die evangelische Gemeinde dreisam3, Paulussaalmanagement, das Hotel ALLA FONTE in Bad Krozingen, die evangelische Trägerschaft der Bahnhofsmision sowie die Mitträgerschaft des Diakonischen Bildungszentrums Freiburg dazu. Im Jahr 2022 feiert die Evangelische Stadtmission Freiburg e.V. ihr 140-jähriges Jubiläum.

Ihr Kontakt:

Dr. Tobias Pfleger

Referent für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Tel.: 0761 - 31 917-94 | Mobil: 01520 9319771

E-Mail: tobias.pfleger@stadtmission-freiburg.de